
3 Pièces

57 m²

Réf. 84630929

530 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3276274.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3276274.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3276274.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3276274.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3276274.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3276274.html


Bienvenue  !  Vous  cherchez  un  appartement  à  Cannes  ?  Nous  avons

exactement  ce  qu'il  vous  faut  :  un  charmant  3  pièces  situé  en  plein

cœur  de  la  ville,  offrant  à  la  fois  tranquillité  et  bon  état  général.Cet

appartement  est  idéalement  situé,  au  calme  tout  en  étant  à  proximité

immédiate  des  commodités  et  des  attractions  de  Cannes.  Que  vous

souhaitiez profiter de la vie nocturne animée, des plages ensoleillées ou

des boutiques, tout est à portée de main.À l'intérieur, vous découvrirez

un  espace  bien  agencé,  lumineux  et  confortable.  Les  trois  pièces

offrent amplement d'espace pour vivre et se ...

Welcome! Are you looking for an apartment in Cannes? We have exactly what you

need: a charming 3-room apartment located in the heart of the city, offering both

tranquility  and good overall  condition.This apartment is  ideally  located, quiet  yet  in

close proximity to amenities and attractions in Cannes. Whether you want to enjoy

the  lively  nightlife,  sunny  beaches,  or  boutiques,  everything  is  within  reach.Inside,

you'll  discover  a  well-appointed,  bright,  and  comfortable  space.  The  three  rooms

provide ample space for living and relaxing, whether with family, friends, or even as

a second home. ...
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Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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